

2020年6月1日

大阪初芝学園 新型コロナウイルス感染症への対応について (6)

大阪初芝学園
学園長 國廣 敏文

標記について、5月14日付で和歌山県を含む39県、5月21日付で大阪府を含む3府県で緊急事態宣言が解除されたことを受け、大阪府・和歌山県の教育活動再開方針に従い、大阪初芝学園各校園・スイミングスクールにおいて、下記のとおり対応することとします。(下線部、変更いたしました)

記

【1】幼稚園、小学校、中学校・高等学校

1. 2020年6月1日より大阪府・和歌山県の方針に則り、感染拡大防止対策を行った上で、学校園を再開します。

初芝立命館中高	・ <u>6月1日～ スタートアップ期間</u>
初芝富田林中高	1教室あたりの人数を減らし、分散・短縮での授業再開
初芝橋本中高	・ <u>6月15日～ 本格再開</u>
はつしば学園小学校	通常授業の実施
はつしば学園幼稚園	学校行事・部活動の実施

【2】スイミングスクール

1. 6月1日～9月末まで、改修工事により休館します。

※ ただし、国の方針や大阪府・和歌山県の感染状況等により変更する場合があります。

※ 詳細については、各校園・スイミングスクールのホームページをご覧ください。

以上